

Sponsorenlauf

Die vielen Runden beim Sponsorenlauf machten hungrig. Der Förderverein versorgte die Läuferinnen und Läufer mit Brötchen, Gemüse und Obst. Durch das erlaufene Geld konnte ein Großteil der neuen Kletterpyramide finanziert werden.



Die Kletterpyramide – eine Bereicherung für Schule und Ortschaft

Die Kletterpyramide, die die Schülerinnen und Schüler mittels eines Sponsorenlaufes zum großen Teil finanziert haben, wurde durch den Förderverein angeschafft. Dieses Spielgerät ist nicht nur eine Bereicherung für die Pausengestaltung; es wird auch außerhalb der Schulzeit von den Kindern der Ortschaft sehr gut angenommen.

Neue Nähmaschinen für die Schule

Nachdem die alten Nähmaschinen nicht mehr dem heutigen Stand und der Sicherheit entsprachen, stattete der Förderverein die Schule mit neuen Maschinen aus.



Zeichenbretter/ Zeichenplatten

Durch die Anschaffung von Zeichenplatten, Schnellzeichenköpfen und Kreisschablonen kann das Themengebiet des „Technischen Zeichnens“ noch professioneller, realitätsnäher und handlungsbezogener durchgeführt werden.

Sportfest

Beim Sportfest verteilte der Förderverein mit Obst und Gemüse dafür, dass die Schülerinnen und Schüler neue Kräfte sammeln konnten.



Mikroskope

8 neue Mikroskope, ein Digitalmikroskop mit Kamera und ein Digitalmikroskop bereichern die Arbeit im Biologieunterricht.



T-Shirts, Polohemden, Sweatshirts mit Kapuze, Sweatjacken

Diese Kleidungsstücke mit dem neuen Logo der Maximilianschule werden in 2 Farben und verschiedenen Größen angeboten.

Die Modelle und Größen werden bei Schulveranstaltungen wie Elternsprechtage, Tage der offenen Türen u.s.w. vorgestellt. Sammelbestellungen werden nach vorheriger Information an Eltern und Schüler durchgeführt.

Tag der offenen Tür

Am Glücksrad des Fördervereins konnte man sein Glück versuchen und viele Besucher gingen mit ihren Gewinnen zufrieden nach Hause.



Vorlesetag in der Grundschule

Die Kinder freuen sich nach dem Vorlesetag über die Kuchen, gebacken vom Vorstand.

